
“Santifiquem-se, pois amanhã o Senhor fará
maravilhas entre vocês”. 
Josué 3:5

Tinham passado quarenta anos, e ali estava ele
naquele lugar novamente. Já não era o mesmo jo-
vem; também não era o mesmo povo. Havia per-
dido a arrogância da mocidade, mas havia ganha-
do a experiência dos anos. Tudo parecia igual, mas
ele tinha mudado, e muito. Atrás ficou o deserto,
na sua frente uma terra de infinitas possibilidades.

Saíram cedo de Sitim e acamparam durante três
dias na frente daquele rio imponente. Então, deu a
ordem a seus oficiais de percorrerem o acam-
pamento com uma mensagem: “Quando virem a
arca da aliança do Senhor, o seu Deus, e os
sacerdotes levitas carregando a arca, saiam das
suas posições e sigam-na. Mas mantenham a
distância de cerca de novecentos metros entre
vocês e a arca; não se aproximem! Deste modo
saberão que caminho seguir, pois vocês nunca
passaram por lá”. Era a primeira vez que Israel
entraria na terra prometida, mas para Josué era a
segunda vez que seus pés pisariam naquele lugar.

Anos atrás, o medo e a murmuração impediram
que toda uma geração vivesse uma das suas
maiores vitórias. Ele sabia que não podia ter medo.
Ele precisava ser forte e corajoso para conduzir
esse povo para herdar a terra que o Senhor tinha
prometido sob juramento aos seus antepassados.
Foi nesse momento que ele deu uma ordem ao
povo que marcaria para sempre a história da
nação hebreia e, portanto, nossa própria história:
“Santifiquem-se, pois amanhã o Senhor fará
maravilhas entre vocês”.

A primeira vez que o Senhor chamou minha
atenção para esse versículo foi através do livro
“Comprometido” do pastor Mark Batterson. Fiquei
admirado como o autor conseguia transmitir
verdades profundas de um jeito simples e ao
mesmo tempo prático. Mas o que mais me
marcou foi o princípio que o pastor Mark, pela obra
reveladora do Espírito Santo, conseguiu extrair
desse versículo tão particular: “Sempre que Deus
está prestes a fazer alguma coisa incrível nas
nossas vidas, ele nos chama à consagração” em
outras palavras: coisas maravilhosas sempre
começam com a consagração, e a consagração
sempre acaba em algo maravilhoso!

A palavra "consagração" significa "separação". É
render-se completamente e entregar tudo o que
você é, tem e faz àquele que é tudo em todos. É
render nossa vida numa total e plena santificação
onde a obra contínua de Deus vai nos con-
formando à imagem de Cristo. Consagração é
abrir nossas mãos e entregar o que somos e te-
mos nas mãos de Deus. Consagração é o cata-
lisador por trás de todo crescimento espiritual, de
qualquer causa do Reino e de todo avivamento
possível. A consagração é a presença de Deus
como Josué comprovou, é a chave que abre as
portas das terras prometidas na nossa vida.

E você? Qual é o Jordão que está na sua frente
neste momento e que te impede de entrar na boa
terra que o Senhor prometeu? O que você precisa
consagrar hoje para olhar as maravilhas de Deus
com seus próprios olhos? Qual é o lugar para onde
Deus está te chamando?

Diferente de Josué, para nós a terra prometida já
não é um lugar físico ou um território geográfico.
Após o sacrifício de Jesus na cruz, a nossa terra
prometida é um lugar espiritual, uma pátria
celestial, uma nação santa para um povo santo e
consagrado. Israel recebeu a promessa de uma
terra. Na Bíblia há aproximadamente 7.487
promessas de Deus para a humanidade; elas são
abundantes, firmes e permanentes. Elas são
válidas, autênticas e eternas porque Deus não é
somente alguém que faz promessas, mas também
aquele que as cumpre.

Te desafio a consagrar tudo a Ele para que possas
ver Sua presença na tua frente.  Acredite, não vai
faltar nada, e vai sobrar tudo dEle.

Raul Villanueva

O que Deus me falou?
O que vou fazer a respeito?

Coisas maravilhosas


